

## Le GHPSJ se dote d'un laboratoire de formation par la simulation en santé

*Un lieu innovant destiné à renforcer la sécurité et la qualité de la prise en charge des patients*

Paris, le 14 novembre 2014. « Jamais la première fois sur le patient » est une recommandation de l'HAS (2012), à laquelle le Groupe hospitalier Paris Saint-Joseph répond en créant son laboratoire de formation par la simulation en santé. Il sera inauguré le 18 novembre après quelques semaines de fonctionnement.

Encore peu développé en France, ce lieu de formation est innovant par les méthodes et les outils pédagogiques utilisés, reproduisant artificiellement des situations de soins réalistes. Ouvert à tous les personnels de soins de l'hôpital et aux élèves en soins infirmiers de l'IFSI\*, il leur permet d'apprendre et/ou de perfectionner leurs compétences tant sur le plan de la technique des soins que de la relation avec le patient.



**Objectif** : Améliorer continuellement la performance et la sécurité des soins avec, dans un premier temps, un axe prioritaire qui est la prise en charge de l'arrêt cardio-respiratoire et les urgences vitales.



A terme, ce laboratoire offre une plateforme d'apprentissage accessible et disponible pour les étudiants et les soignants exerçant en établissement de soins ou à domicile.

« Ce projet a été initié, dès 2012, par notre Chaîne de Survie Intra-hospitalière (CSIH), en partenariat avec l'IFSI et dans le respect des recommandations des sociétés savantes. Nous avons créé un lieu innovant et multidisciplinaire, dans l'objectif est de former mais également de développer des travaux de recherche et d'enseignement autour du soin » soulignent Sophie Prissette, cadre formateur à l'IFSI et Dr Cédric Bruel, médecin adjoint du service de médecine intensive et réanimation.

[www.hpsj.fr](http://www.hpsj.fr)

Contact presse : Marine Dufour – 01 40 54 19 67 – m.dufour@thedesk.fr

\* Institut de Formation en Soins Infirmiers du GHPSJ